



Гуманитарный проект
Государственного учреждения
образования «Ясли-сад № 378 г.
Минска»
Интерактивный пол
«Играй и развивайся»



1. Срок реализации: 2021-2023	
2. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Ясли-сад № 378 г. Минска»	
3. Цель проекта: Улучшение качества образовательного процесса посредством внедрения и использования современных цифровых и проекционных технологий для всестороннего и гармоничного развития воспитанников.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 4.1. Улучшить качество образовательного процесса посредством использования цифровых и проекционных технологий; 4.2. Обеспечить всестороннее и гармоничное развитие личности воспитанников; 4.3. Стимулировать у детей дошкольного возраста познавательный интерес к деятельности.	
5. Целевая группа: дети в возрасте от 2 до 7 лет.	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1. Оснащение и монтаж цифровой проекционной установки «Интерактивный пол». 6.2. Создание условий для использования установки (установить систему затемнения окон, улучшить поверхность полового покрытия) 6.3. Создание рабочего места дистанционного запуска (ноутбук)	
7. Общий объем финансирования (в долларах США) Ориентировочная стоимость 20 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства	20 000
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, ул. Мирошниченко, дом 23, Советский район г. Минска	
9. Контактное лицо: Новикова О.Г. заведующий ГУО «Ясли-сад № 378 г. Минска» +375173377302, e-mail ddu378@minsk.edu.by	



Humanitarian project
State educational institution
"Nursery-kindergarten No. 378
in Minsk"



Interactive floor
"Play and develop"

1. Implementation period: 2021-2023	
2. Organization - applicant proposing the project: State educational institution "Nursery-kindergarten No. 378 of Minsk"	
3. Purpose of the project: Improving the quality of the educational process through the introduction and use of modern digital and projection technologies for the comprehensive and harmonious development of pupils.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 4.1. To improve the quality of the educational process through the use of digital and projection technologies; 4.2. To ensure the comprehensive and harmonious development of the personality of the pupils; 4.3. Stimulate cognitive interest in activities in preschool children.	
5. Target group: children aged 2 to 7 years.	
6. Brief description of project activities: 6.1. Equipment and installation of the digital projection unit "Interactive Floor". 6.2. Creation of conditions for the use of the installation (install a window shading system, improve the surface of the floor covering) 6.3. Creating a remote start workstation (laptop)	
7. Total funding (in USD) Estimated cost 20,000	
Source of financing	Funding volume (in USD)
Funds	20 000
8. Place of project implementation (region / district, city): Minsk, str. Miroshnichenko, building 23, Sovetsky district of Minsk	
9. Contact person: O. G. Novikova Head of the State Educational Institution "Nursery Garden No. 378 of Minsk" +375173377302, e-mail ddu378@minsk.edu.by	